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Nouveaux horaires à la déchetterie 

Afin d’optimiser la gestion de la déchetterie communale, la Municipalité a décidé d’appliquer des 
horaires différents durant la période hivernale. Entre le 1er novembre et le 1er mars, la déchetterie sera 
ouverte un mercredi sur deux, de 16h30 à 17h30. 

Ci-dessous, les mercredis lors desquels vous pourrez vous rendre à la déchetterie. 

Novembre Décembre Janvier Février Mars 
13.11.2024 11.12.2024 08.01.2025 05.02.2025 05.03.2025 
27.11.2024  22.01.2025 19.02.2025 19.03.2025 

 

Rappels importants pour le bon usage de la déchetterie 

Afin de faciliter le travail de nos employés de la déchetterie, nous vous demandons :  
 

 De plier les cartons avant de les mettre dans le container 

 Tri du verre : dans le compartiment du verre blanc, ne mettre que du verre blanc et idem pour 
le verre brun. Si les compartiments du verre blanc et brun sont pleins, merci de mettre les 
bouteilles dans le verre vert. 

 Les frigos, congélateurs, cuisinières et télévisions doivent être impérativement rapportés dans 
une grande surface qui vend ce genre de matériel et qui est en effet tenue de les reprendre 
sans condition, vu que dans le prix de ces articles est comprise une taxe pour le recyclage. Si 
vous déposez ces objets en déchetterie, c’est au final la commune qui doit payer pour les 
débarrasser. 

 Respecter les horaires de la déchetterie et ne rien déposer devant celle-ci en dehors des heures 
d’ouverture. 

 Les entreprises doivent éliminer leurs déchets directement à Valorsa. 

 

Recyclage du plastique 

Vous avez peut-être entendu parler du dépôt de la motion Dobler, acceptée par le Parlement suisse 
en 2020. Cette motion vise à recycler tous les plastiques pour développer l’économie circulaire. A la 
suite de l’acceptation de cette motion, plusieurs acteurs se sont rapidement mis en mouvement pour 
proposer différentes alternatives.  

La filière n’étant pas encore mise en place intégralement, la Municipalité a décidé d’agir « aussi vite 
que possible mais aussi lentement que nécessaire », dans l’attente que des directives claires soient 
annoncées à l’échelle nationale et régionale, en collaboration avec Valorsa. 

 


